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Lieber Herr Hose, Sie haben vollkommen recht, die Kirche ist kaputt. Sie ist tot und völlig kraftlos. Die 

kath. Kirche war von Anfang an auf einem Irrweg, weil sie die biblische Botschaft mit heidnischen 

Elementen vermischt hat, wovor uns Gottes Wort ausdrücklich warnt. Sie machen jedoch nichts 

anderes, passen es nur dem Zeitgeist an. Anstatt die befreiende Botschaft vom Kreuz, Gottes 

Liebesangebot an alle Menschen zu predigen, bevorzugen Sie es, Menschen zuzuhören, die etwas zu 

sagen haben. Sie leugnen den Absolutheitsanspruch JESU, bevorzugen den interreligiösen Dialog und 

stellen damit die alleinige Autorität des Wortes Gottes in Frage. Lieber Herr Hose, im Prinzip ist es 

ganz einfach, Jesus Christus sagt: „Liebt ihr mich, so haltet meine Gebote! … Wer mich liebt, der wird 

mein Wort halten …“ (Joh. 14). Mit Ihrem neuen Buch, wird sehr deutlich, dass Sie dieses Kriterium 

nicht erfüllen.  
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